
Gemeinschaft pro Putzbrunn 
Robert Böck  
Fraktionsvorsitzender  
Gartenstr. 4 • 85640 Putzbrunn  
Tel. pr.:   0 89 / 601 77 91 • Tel. ge.: 0 89 / 46 12 24 86  
Mobil  :   01 72 / 859 52 25  
E-Mail: info@robert-boeck.de 
       
  
  
  
An den  
Ersten Bürgermeister der Gemeinde Putzbrunn  
Herrn Edwin Klostermeier  
  
   10. August 2020  
  
Antrag der GPP-Fraktion   
  
  
Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister Klostermeier, 
 
die GPP-Fraktion stellt zu einer der nächsten Sitzungen nachstehenden Antrag mit der Bitte um Behandlung: 
 
Die GPP-Fraktion im Putzbrunner Gemeinderat beantragt die Verwaltung möge prüfen, ob eine 
Verlegung des gemeindlichen Bauhofes in das Gewerbegebiet Ost und eine Weiternutzung der 
bestehenden Fläche am Philipp-Kreis-Bogen als Außenlager möglich ist. Des Weiteren möge die 
Verwaltung die dadurch verbundenen Kosten ermitteln. 

Begründung: 
Gemäß den Aussagen der Verwaltung ist es wegen der Absenkungen am Philipp-Kreis-Bogen erforderlich, den Bauhof 
zu verlegen. Die derzeit diskutierten Standorte sind aufgrund der Situierung bzw. der fragwürdigen 
Bodenbeschaffenheit (Altlasten) für uns ungeeignet. Deshalb beantragen wir die Verlegung in das Gewerbegebiet 
Ost. Dies hätte den Vorteil, dass die Putzbrunner Bürgerinnnen und Bürger keiner zusätzlichen Lärmbelästigung 
ausgesetzt werden. Bei einer weiteren Nutzung des bestehenden Geländes am Philipp-Kreis-Bogen als Außenlager 
bietet der neue Standort den Vorteil kurzer Wege. Außerdem wird dadurch der Flächenbedarf für den neuen Bauhof 
reduziert werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen  
  

  
Robert Böck  
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